



## Beeinträchtigt das Spielverhalten der Jugendlichen auch ihr Freizeit- und Familienverhalten?

Heutzutage sind Spielekonsolen jeglicher Art ein fester Bestandteil im Alltag von vielen Jugendlichen.

Beeinträchtigt das Spielverhalten der Jugendlichen auch ihr Freizeit- und Familienverhalten?

Wir befragten 150 Schülerinnen und Schüler im Alter von 14 bis 18 Jahren zu diesem Thema mit Hilfe eines zuvor erstellten Fragebogens. Dieser Fragebogen beinhaltet sowohl Fragen zur Nutzung der Spielekonsolen als auch zum Familien- und Freizeitverhalten der Jugendlichen.

Bei unserer Auswertung stellten wir fest, dass große Unterschiede in der Nutzung der Spielekonsolen vorhanden sind.

Jugendliche, die gar nicht oder nur eine halbe Stunde am Tag spielen, stehen denjenigen gegenüber, die täglich bis zu fünf Stunden an ihrer Spielekonsolen verbringen. Des Weiteren ist aufgefallen, dass junge Leute, die keine Spielekonsole besitzen, weitaus mehr Zeit mit ihren Freunden verbringen, als diejenigen, die Besitzer einer Spielekonsole sind.